
COMUNICATO STAMPA

Giovedì  31  gennaio  2013  presso  la  sala  consiliare  del  Comune  di  Gorgo  al  Monticano  le 
Associazioni riunite sotto il nome “PIAZZA del BARATTO” hanno incontrato  il Sig. 
FIRMINO VETTORI, Sindaco del Comune capofila del progetto “GIRAMONTICANO”.

Tema della serata:  possibilità di migliorare del progetto stesso!

Il gruppo di associazioni e molti cittadini si sono infatti mobilitati da ormai un po’ di tempo per  
bloccare o poter migliorare il Progetto dell’IPA dei Comuni dell’Opitergino Mottense denominato 
“GiraMonticano”.  Le associazioni hanno raccolto firme, hanno organizzato incontri  pubblici per 
sensibilizzare  la  cittadinanza  sul  progetto  che  prevede  un  sentiero/pista  ciclo  pedonale  nella 
sommità dell’argine. Durante l’incontro pubblico tenutosi a Palazzo Moro il 16 gennaio, il Sindaco 
Firminio  Vettori  si  diceva  disponibile  a  considerare  delle  proposte  migliorative  del  progetto  in 
discussione. L’incontro dell’altra sera ha confermato tale posizione e dimostra che è un uomo di 
parola. Il Sindaco ha sottolineato che il cantiere è fermo e non è certa la data di ripresa dei lavori.  
L’amministrazione  ha  infatti,  incontrato  l’azienda  vincente  l’appalto,  per  ridiscutere  modalità  e 
materiale  impiegato nell’intervento.  I lavori  sono bloccati  in attesa della realizzazione,  da parte 
dell’azienda vincitrice, dell’esecuzione di rilevamenti e segnalazione di punti critici sugli argini, al 
fine di definire le aree di intervento e procedere alla sistemazione degli argini. Verranno evidenziate 
le quote delle sommità arginali e  ridiscussi i materiali impiegati nella realizzazione del sentiero 
sulla sommità. L’opinione del comitato è che non serve realizzare nuove piste sopra gli argini, ma 
potenziare quelle già esistenti. Il sindaco ha aperto loro una porta ed è disponibile a considerare le  
proposte che il Gruppo di Associazioni e di cittadini fornirà per ripensare la pista/sentiero ciclo-
pedonale. Si ricorda infatti che il Comitato sta raccogliendo le firme dei cittadini per sensibilizzarli 
al  problema del Progetto “GiraMonticano”.  Il  Sindaco è disponibile a ritrovare il  Comitato una 
volta  che avrà i  rilievi  della ditta  appaltatrice.  Nel frattempo il  Comitato preparerà un progetto 
alternativo. 
Il Sindaco Vettori valuterà attentamente il progetto alternativo, ma vorrebbe che, oltre a potenziare 
le  piste  già  esistenti,  anche  il  Sindaco  di  Oderzo  l’Avv.  Piero  Dalla  Libera  si  impegni  per 
concludere il tratto di circa 300 m di pista ciclabile tra Oderzo e Gorgo ancora in sospeso. 
La riunione è finita con l’invito, da parte del Comitato, al Sindaco ad aderire alla Giornata di pulizia 
degli  argini,  in programma per il  17 febbraio 2013. Saranno invitati  ufficialmente anche tutti  i 
Sindaci degli altri comuni: Oderzo, Motta di Livenza. Fontanelle, oltre a tutti i cittadini che hanno a 
cuore il nostro caro Monticano! 


